



“No estarás sola”: PAN tomó protesta a Alejandra del Moral como candidata al Edomex



El dirigente del Partido Acción Nacional (PAN), **Marko Cortés Mendoza**, **tomó protesta a Alejandra del Moral** como la próxima candidata a la gubernatura del Estado de México (Edomex), a días de que inicien oficialmente las campañas para el proceso electoral del 2023.

Fue durante un evento con la militancia panista en el municipio de Huixquilucan —gobernado por el blanquiazul y lugar que fue gobernado por Enrique Vargas— que se oficializó a Del Moral Vela como representante del panismo frente a, según las palabras de los panistas, **cerca de 20 mil militantes y simpatizantes**.

Conviene puntualizar que en el evento de este domingo 19 de febrero estuvieron presentes el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda; el coordinador de los legisladores de San Lázaro, Jorge Romero; la vicecoordinadora de los senadores, Kenia López Rabadán; la senadora Xóchitl Gálvez; así como algunos legisladores locales y nacionales.

[“No estarás sola”: PAN tomó protesta a Alejandra del Moral como candidata al Edomex - Infobae](#)